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البعداني  : الأهلي قدم لنا دعما )كور مفقوعة(

ارتباط الربيع بالمنتجات التجارية اأجبرنا على جدة

النادي  م�سمى  تغيير  �سبب  عن  حدثنا 
من الربيع اإلى جدة؟

تغيير �لم�سمى كان هاج�سا لي منذ قدومي �إلى 
�لنادي كون م�سمى �لربيع �رتبط بالمنتجات 
�لتجارية ومنها �ل�ساي و�لع�سير�ت بالإ�سافة 
منهم  �لكثير  فنجد  و�لم�ساكن  �لبوفيهات  �إلى 
�لنادي  ��ستفادة  دون  �ل�سم  ه��ذ�  ��ستخدم 

ماليا كونهم يمتلكون �سجلات تجارية.
�ت��ب��ع��ت��وه��ا لتغيير  �ل��ت��ي   م��اه��ي �لخ���ط���و�ت 

�لم�سمى؟
الأمير  الملكي  ال�سمو  �ساحب  عهد  منذ 
بن فهد وفترة تعيينه رئي�سا لرعاية  �سلطان 
�ل�سباب تم رفع خطاب عن رغبتنا في تغيير 
ن��ادي ج��دة  وتم �لح�سول على  �إلى  �لم�سمى 
م��و�ف��ق��ت��ه ث���م تح��ول��ت �لم��ع��ام��ل��ة �إلى �لح��اك��م 
�لأم����ير  �لم��ل��ك��ي  �ل�����س��م��و  ���س��اح��ب  �لإد�ري 
و�أي�سا  �لله  يرحمه  عبد�لعزيز  بن  عبد�لمجيد 
جدة  محافظ  �إلى  تحويلها  وتم  �لمو�فقة  تمت 
ولم يكتب لها �لنجاح وبعدها �ن�سغلت �إد�رة 
�إلى  �لم�سمى  تغيير  في  �لهتمام  عن  �ل��ن��ادي 
�لعناية بالفريق �لذي كان ي�سارك في دوري 
�ل�سمو  �ساحب  ح�سور  بعد  ولكن  �ل��درج��ة 
�ع��د�د  تم  م�ساعد  ب��ن  عبد�لله  �لأم���ير  �لملكي 
ب�سموه وط��ل��ب مني  �خ���ر و�لل��ت��ق��اء  خ��ط��اب 
�لإد�رة  تم�سكت  وقد  ��سم  من  �أك��ر  �ختيار 
�ل�ستقبال  �أف�����س��ل  وج��دن��ا  وق��د  ج��دة  با�سم 
�لعامة  �لهيئة  رئي�س  من  و�ل��دع��م  و�لهتمام 
�إلى �لحاكم  �لمعاملة  للريا�سة وقد تم تحويل 
�ساحب  �إلى  �خ��ر  خطاب  رف��ع  وتم  �لإد�ري 
�ل�سمو �لملكي �لأمير خالد �لفي�سل م�ست�سار 
مكة  منطقة  �أم��ير  �ل�سريفين  �لح��رم��ين  خ��ادم 
�لمكرمة وتمت �لمو�فقة ولله �لحمد على تغيير 

�لم�سمى.

اأع�ساء  ومنهم  بالنادي  التحقت  متى   
مجل�س الإدارة؟

لنادي  رئي�س  و�أن���ا  متو��سلة  17ع��ام��ا  منذ 
�أع�ساء  برفقة  حاليا  وج���دة  �سابقا  �ل��رب��ي��ع 
�ل��ري��ا���س��ي وه��م  ن����ادي ج���دة  �إد�رة  مج��ل�����س 

ن��ائ��ب �ل��رئ��ي�����س وح��ي��د ج��م��ج��وم و�أم����ين ع��ام 
�لنادي محمد �سابر و�أمين �ل�سندوق في�سل 
�لخليدي  نا�سر  �أح��م��د  و�ل��دك��ت��ور  �ل�سيفي 
مطر  خالد  حامد  ونبيل  �ل�سمد�ني  وح�سن 

و�إبر�هيم �أبو �لجد�يل  
م�����اذا ���س��ت��ق��دم��ون لم��دي��ن��ة ج����دة بعد 

الح�سول على الم�سمى؟
بم�سيئة �لله تعالى في �ل�سنو�ت �لقليلة �لقادمة 
�أن  �أن نكون �لمثل �لأعلى حيث ننتظر  نطمح 
�لريا�سية  �لمن�ساآة  تطوير  م��ن  �لن��ت��ه��اء  يتم 
مقر  نف�س  في  �ستكون  و�ل��ت��ي  ج��دة  ل��ن��ادي 
�لربيع �سابقا في ملعب �ل�سبان حيث  نادي 
�سيكون �لنادي متاحا لجميع �لفئات �ل�سنية 
�لمملكة  ���س��ب��اب  م���ن  �لل���ع���اب  وفي مخ��ت��ل��ف 
جدة  ومدينة  ع��ام  ب�سكل  �ل�سعودية  �لعربية 

ع��ل��ى وج���ه �لخ�����س��و���س ل���س��ت��ق��ب��ال �لم��و�ه��ب��ة 
في  لو�سعه  بالنادي  و�لهتمام  بهم  و�لعناية 
م�ساف دوري �لمحترفين في �لقريب �لعاجل 

�إلى جانب ناديي �لتحاد و�لأهلي.
متى �سيتم تجهيز المن�ساأة؟

بم�ساحة  �لم��ن�����س��اأة  على  حاليا  �لعمل  ج���اري 
�أل���ف م��تر وق���د تم �لن��ت��ه��اء م��ن �لم�سبح   33
�سترى  �لله  وبم�سيئة  و�لمن�سات  و�لمدرجات 
وتقريبا  �لح���الي  �لمو�سم  في  �ل��ن��ور  �لمن�ساأة 
نحتاج �إلى 9 �أ�سهر قادمة حتى يكتمل �لعمل
ما اأ�سباب تراجع الفريق الأول كرويا ؟
على  �أث��رت  �لملاعب  ع��دم جاهزية  �أم��ان��ة  بكل 
�لفريق بعد �أن كان يناف�س في دوري �لدرجة 
ولكنها  و�لثالثة  �لثانية  �إلى  ت��ر�ج��ع  �لأولى 
�أن  بعد  �لله  �لعودة بم�سيئة  حاليا في مرحلة 

حاليا  ويناف�س  �لثانية  �لدرجة  ل��دوري  تاأهل 
�إلى  ث��م   وم��ن  �لأولى  ل��ل��درج��ة  للتاأهل  بحثا 

دوري �لمحترفين بم�سيئة �لله .
اأين كان الفريق يوؤدي تمارينه؟

�لم��ا���س��ي��ة ب�سبب  �ل���ف���ترة  �ل���ن���ادي في  ع��ان��ى 
تدريباته  ي���وؤدي  �لفريق  وك��ان  �ل���س��لاح��ات 
وقد  ذلك  تر�بية وغير  م�ستاأجره  في ملاعب 
ريال  �أل��ف   300 مايقارب  �لنادي  ذل��ك  كلف 
ب��ع��د رف�����س ن��ادي��ي �لتح����اد و�لأه���ل���ي طلبنا 
�لتدريبات  �قامة  باإمكانية  لهما  قدمناه  �لذي 
على ملاعبهم ولكن �أنهى رئي�س �لهيئة �لعامة 
للريا�سة �ساحب �ل�سمو �لملكي �لأمير عبد�لله 
بالتدريب  لنا  و�سمح  �لمعاناة  تلك  م�ساعد  بن 
على رديف �لجوهرة كما �ستقام �أي�سا جميع 
ذ�ت��ه �سمن  �لملعب  ن��ادي ج��دة على  مباريات 

م�سابقة دوري �لدرجة �لثانية .
عن  والأهلي  التح��اد  رف�س  اأ�سباب  ما 

اقامة التدريبات على ملاعبهم؟
ناديي �لتحاد و�لأهلي مثل �ل�سم�س و�لقمر 
ول ي��رغ��ب��ون في دخ����ول م��ن��اف�����س ث��ال��ث في 
مدينة جدة ونحن ندرك باأنه من حق �لناديين 
�لرف�س باإقامة �لتدريبات على ملاعبهم وكنا 
جانبنا  �إلى  و�لوقوف  م�ساعدتنا  منهم  ناأمل 
هنا  وم��ن  للاأ�سف  نادينا  ي��ق��درو�  ل  ولكنهم 
باأننا في حالة جاهزية  للناديين  ر�سالة  �أوجه 
من�ساآتنا لن نعاملهم بالمثل و�سنفتح لهم قلوبنا 

قبل �أبو�ب �لنادي .
ه��ل وج���دتم دع���م م��ن ن��ادي��ي التح���اد 

والأهلي؟
يقدمو�  ول��ن  لنادي ج��دة  دع��م  �أي  يقدمو�  لم 
م�ستقبلا لأنهم ل يريدون تو�جد نادي ثالث 
ولم  دع��م  منهم  طلبنا  �أن  و�سبق  �لمدينة  في 
نجد �أي �هتمام بعد رف�سهم �إقامة �لتدريبات 
�لتنازل  لعدم  �أي�سا  بالإ�سافة  ملاعبهم  على 
ع���ن �ل��لاع��ب��ين �لم��ن�����س��ق��ين ل��دع��م ن����ادي ج��دة 
ن��ادي  �إد�رة  م��ن  طلبنا  �لح��الي  �لمو�سم  وفي 
�لأهلي �لدعم ولم يقدمو� لنا �سو� كر�ت قدم 
مفقوعة حيث تم �لعمل على �إ�سلاحها ولكن 
�أبو  �إد�ري �لكرة ح�سام  دون فائدة في عهد 
�سابقا  �لطريقة  نف�س  عمل  تم  وق��د  د�وود 
نادي  دعم  د�وود تم  �أب��و  با�سم  تو�جد  �أثناء 
�أن�سى  �لربيع بالكور �لمفقوعة وفي �لمقابل ل 
بن  خالد  �لأم��ير  �لملكي  �ل�سمو  دع��م �ساحب 
خطابا  ل��ه  قدمنا  حيث  �ل�سابق  في  عبد�لله 
بالم�ساعدة ودعمنا فلهم جزيل �ل�سكر و�أي�سا 
نادي �لتح��اد �لحالية في عهد رئا�سة  �إد�رة 
�سمحت  �لله  يرحمه  م�سعود  �أحمد  �ل��ر�ح��ل 
لمدة  �لتح��اد  ن��ادي  بالتدريب في ملاعب  لنا 
�لحالي  وللرئي�س  لها  �ل�سكر  فكل  �أي��ام   10
�ل��ن��ادي  ع��ام  و�أم���ين  باع�سن  ح��اتم  �لمهند�س 

توفيق رحيمي
هل عناك داعمين لنادي جدة ؟

�لد�عم �لله وبكل �أمانة لم بكن هناك دعم غير 
من �لأ�سدقاء �لتي تربطني بهم علاقة وطيدة 

ومن �سمنهم �ل�سيخ عبد�لرحمن �لعمودي
لدوري  الفريق  ا�ستعدادات  كانت  كيف 

الدرجة الثانية؟
تم ���س��ر�ء 6 لع��ب��ين م��ن ف��ئ��ة �لأولم���ب���ي لدعم 
�لنادي بقيمة ت�سل �إلى 300 �ألف ريال وياأتي 
ذلك �سمن مرحلة �لبناء �لتي �تخذتها �لإد�رة 
�لأخ��ري��ن  �لأ�سخا�س  على  �لمهمة  ولت�سهيل 
كما  ج��دة  ن���ادي  لقيادة  �سيح�سرون  �ل��ذي��ن 
ك��ان ه��ن��اك نية لإق��ام��ة مع�سكر خ��ارج��ي في 
م�سر ولكن ظروف �لموظفين ولعدم تمكنا من 
�لنادي  �إد�رة  �ج��از�ت جعلت  �لح�سول على 
�لباحة  �إقامة مع�سكر د�خلي في مدينة  تقرر 
لمدة 15 يوم ولله �لحمد ظهرت نتائج �إيجابية 
�لفنية �لمرجوة  من خلال �لن�سباط و�لفائدة 
ن��ادي جدة  �لفني في  ����س��ر�ف �لجهاز  تحت 
�لوطني محمد  �لم��درب  و�ل��ذي ي�سم كلا من 
�لعرياني وي�ساعده هادي مباركي و�لم�سري 
�لخثعمي  علي  �لفريق  و�إد�ري  عبا�س  علي 
و�لم���ع���د �ل���ب���دني ح�����س��ن �لأ����س���م���ري وم���درب 

�لحر��س عبد �ل�سمد عثمان.
التاأهل  في  الفريق  حظوظ  ت��رى  كيف 

للدرجة الأولى؟
لز�ل دوري �لدرجة �لثانية في بد�ية �لم�سو�ر 
من  وتمكنا  �لثالثة  �لجولة  �إلى  و�سلنا  حيث 
بثلاثية  �لو�سم  على  �لفوز  بعد  نقاط   6 جمع 
نظيفين  بهدفين  �ل�سقور  وعلى  �ثنين  مقابل 
فيما خ�سرنا �أولى �لمو�جهات �أمام �لمجزل في 
 15 يقارب  ما  وتبقى  لو�حد  بهدفين  �لمجمعة 
جولة وكلي �أمل وثقة في �للاعبين في ت�سدر 
م�ساف  �إلى  �لله  بم�سيئة  و�لتاأهل  �لمجموعة 
�لدرجة �لأولى علما �أن �لفريق حاليا يقع في 
نقطة  وب��ف��ارق  مجموعته  على  �لثالث  �لم��رك��ز 
و�سيلعب  و�لو�سيف  �لمت�سدر  ع��ن  و�ح���دة 
�لخام�س  �ل�سبت  يوم  �لر�بعة  جولته  �لفريق 
م��ن ���س��ه��ر ن��وف��م��ر �لح����الي �أم����ام ح��ط��ين في 
جدة على �لملعب �لرديف بمدينة �لملك عبد�لله 
�لفريق  يو��سل  �أن  وتمنى  بجدة  �لريا�سية 
على  للمناف�سة  �لإي��ج��اب��ي��ة  �ل��ن��ت��ائ��ج  تح��ق��ي��ق 

�ل�سد�رة. 

حوار- عبدالعزيز عركوك
تحدث رئي�س نادي جدة الريا�سي اأحمد البعداني عن اأ�سباب تغيير م�سمى 
نادي الربيع وذكر المراحل والخطوات التي �ساحبت ذلك كما بين موقف 
�سلط  فيما  جدة  مدينة  في  ثالث  نادٍ  تواجد  من  والأهلي  التحاد  ناديي 
ال�سوء على الخطط الم�ستقبلية من حيث بناء المن�ساأة الريا�سية وتجهيز 

النادي للمناف�سة على جميع الألعاب المختلفة.

المدينة الريا�ضية م�ضاحتها
 33 األف متر و�ضتكون
 جاهزة خلال 9 اأ�ضهر

قطبا الغربية ل يريدان تواجد نادٍ ثالث ويرف�ضون دعمنا


